
5ème réunion des délégués des élèves 
Vendredi 18 mai 2018 

 
CPA : Mia, Chamseddine  

CPB : Elena, Chloé 
CP/CM2 : Paul, Sofia  
CE1A : Tess, Cédric 
CE1B : Lisa, Evan  

CE1/CE2: Lisa, Raphaël 
CE2A : Louis, Lilia 

CE2B : Eloushan, Oskar 
CM1 : Nicolas, Margaux  

CM1/CM2 :Allyson, Côme  
CM2 : Loulia, Bilal  

Madame Picco 
 
 
 

Enfin une réunion de  délégués !! 

• Bilan du Carnaval du printemps : 
Suite à cette fête déguisée du jeudi 29 mars après-midi : des élèves aimeraient qu’il y ait des 
activités : des jeux ou des petits stands. Et que deviennent les restes, bonbons, boissons, 
gâteaux ? Il est expliqué que tout est redistribué dans les classes pour les goûters 
d’anniversaire, les goûters d’avant vacances ou la fête de fin d’année. (Non les enseignants 
ne mangent pas tous les bonbons…) 
L’an prochain, les délégués réfléchiront à l’organisation de ce Carnaval.  
 
 

• Bilan du projet en Arts Visuels et de la semaine sur l’eau: 
Des productions ont été accrochées dans les couloirs, elles seront changées régulièrement 
pour qu’on les voit toutes. Certaines seront accrochées sous le préau lors de la fête de fin 
d’année pour que les parents les voient.  
Les élèves ont beaucoup aimé les ateliers avec les artistes. Les ateliers sur l’eau avec les 
classes mélangées ont été appréciés, cela permet de voir d’autres élèves qu’on connaît 
moins, même si certains auraient préféré être avec leurs copains… 
 

• La fête de fin d’année : 
Elle aura lieu le vendredi 29 juin de 18h à 21 heures avec les parents. Il y aura des stands, 
un buffet pour se restaurer et une tombola avec des lots à gagner. Cette tombola est en 
cours d’organisation. Des mots d’information seront donnés. 
Chaque élève pourra venir avec deux invités. 
La proposition est faite de mettre un panier de basket  et de faire un petit tournoi sportif 
durant cette fête. Nous allons demander à la maternelle de nous le prêter si cela est 
possible. 

 
 

• Points divers : 
� Problème du ballon dans la cour du bas car certaines classes n’en ont pas et 

font des histoires et le planning n’est pas toujours respecté. 
� Trop d’élèves en même temps en bas, il va falloir revoir l’organisation l’année 

prochaine peut-être en mettant moins de classes en même temps, nous en 
parlerons dès la rentrée. Lorsqu’un enseignant aide les élèves à régler les 
conflits de foot en étant dans la cour du bas, les élèves apprécient. 

� L’horloge n’est toujours pas installée sous le préau alors que c’était prévu. 
Nous allons demander à la Mairie. 



� Problème avec certains élèves qui montent sur les cuvettes des toilettes et 
c’est sale. Il faut vraiment que chacun se sente responsable et fasse la 
remarque à chaque fois qu’il voit quelqu’un le faire. 

� Pourquoi certaines classes font plus d’activités sportives que d’autres ? En 
effet, les projets sont choisis par les enseignants et du coup il y a des 
différences pour l’escrime, le tennis de table, le run and bike, le judo et le 
roller. Pour la piscine, c’est obligatoire et donc les CE1, les CE2 et les CM2 y 
vont.  

� Cette après-midi, les classes vont chanter ou dire des textes dans une langue 
étrangère dans le cadre de « la semaine des langues à l’école » comme l’an 
passé. 

� Des problèmes sont évoqués et puisqu’ils se déroulent sur le temps du repas 
et des TAP cela va être transmis à Karen. 
 

Le prochain Conseil se tiendra le vendredi 15 juin 2018 de 9h45 à 10h30. 


